

Ecuador asume puesto en Consejo de Seguridad de la ONU

Image not found or type unknown



Imagen de archivo/RHC

Quito, 3 ene (RHC) Ecuador ocupa desde este martes un asiento como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas (ONU) para el periodo 2023-2024.

Tengan la certeza que estamos para aportar en cada decisión y contribuir a la estabilidad y paz de nuestro planeta, afirmó en Twitter el presidente ecuatoriano, Guillermo Lasso.

En junio pasado, con 190 votos de 192, la nación sudamericana fue elegida como uno de los 10 miembros no permanentes de ese organismo, tres décadas después de haber formado parte de él.

Hernán Pérez Loose, representante de Ecuador ante la ONU, será el delegado del país durante la posesión, que para el Gobierno constituye una oportunidad histórica.

Nuestras prioridades se centran en apoyo a la asistencia humanitaria, protección de civiles en situaciones de conflicto armado, la agenda de las mujeres, la no proliferación y la lucha contra el tráfico ilícito de armas, y los esfuerzos de paz, indicó el canciller Juan Carlos Holguín.

La presencia de Ecuador en el organismo de seguridad de la ONU es vista como una “oportunidad para tener contacto directo con los países permanentes” y “presentarse al mundo como lo que quiere ser un país que respeta el derecho internacional”, declaró el analista Esteban Santos al diario El Universo.

Los cinco miembros permanentes del Consejo son Rusia, China, Estados Unidos, Reino Unido y Francia, que tienen poder de veto para aprobar o no las resoluciones. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/309536-ecuador-asume-puesto-en-consejo-de-seguridad-de-la-onu>



Radio Habana Cuba